



# 川侯小学校「学校だより」 輝くひとみ

令和元年6月28日(金) 第11号

教育目標 ☆すすんで学ぶ子ども  
☆思いやりのある子ども  
☆ねばり強い子ども  
☆たくましい子ども  
発行者 校長 本名 武



## 全学級 道徳科授業参観



6/26(水)お忙しい中、授業参観・学級懇談会においでいただきありがとうございました。今回は、全学級道徳科授業を参観いただきました。

道徳科は、「よりよく生きるための基盤となる道徳性を養うため、道徳的諸価値についての理解を基に、自己を見つめ、物事を多面的・多角的に考え、自己の生き方についての考えを深める学習を通して、道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育てる」ことを目標としています。

今後も、学校の教育活動全体を通じて行われる道徳教育の要として、道徳科の授業の充実のために取り組んでいきたいと思っております。子どもたちがよりよく生きるための基盤を育ててまいります。



## 外部の方々から多くのことを学んでいます



川侯小学校では、ALTさん(イギリスから)、JTEさん(日本)に楽しく外国語活動や国際理解教育の指導をいただいています。「好きな食べ物は何?」「どこの国に行きたい?」など、毎回ちょっとした会話ができるようになっていけると感じます。また、今週は特別非常勤講師の方にも来ていただき、水慣れ遊びから、本格的な泳法指導まで専門的な指導をしていただきました。



この他にも、森の案内人の方々、各老人クラブの方々、寿ボランティアの方々、地域・保護者ボランティアの方々等、多くの方々に関わりを持っていただきながら、地域学習、ふるさと学習に取り組んでおります。本日も小島公民館さんと地域・保護者の方々の協力を得ながら「ちまきづくり」体験を行うことができました。いつもご協力ありがとうございます。



### 第3回避難訓練「土砂災害想定」の実施

6/25(火)大雨による土砂災害警報発令を想定した避難訓練(避難経路と避難の仕方、心構えについて)を行いました。真剣な態度でした。

大雨の際に河川や側溝に近づかないこと等についても確認しましたが、ご家庭におかれましても、家の近くの危険が予想される場所等についてご指導いただければと存じます。よろしくお願いいたします。

